
平成２９年度第１回宮代町交通安全対策協議会 会議記録 

 

■日時 平成２９年７月３１日（月）１４時００分～１４時５５分 

 

■場所 宮代町役場２０２会議室 

 

■出席者等（敬称略） 

委 員 榎本、髙橋、合川、中村、穗山、小高（代）、井上、石塚（代）、梁島、 

毛塚、浅倉、林(代)、金子、関永、川野（代）、古瀬、横溝、新井 

事務局 小川、小林、関根 

（欠席者 西浦、阿久津） 

 

■会議概要 

１．開会 

２．委嘱状交付 

対象委員  

杉戸警察署            署長   髙橋 正広 

宮代町小中学校校長会        会長   毛塚 悟 

宮代町小中学校ＰＴＡ連絡協議会  会長   浅倉 孝郎 

日本工業大学         総務部長   林 祐司 

宮代町交通安全母の会    会長   関永 光枝 

 

３．あいさつ 

会長  宮代町長     榎本 和男 

副会長 杉戸警察署長   髙橋 正広 

副会長 宮代町議会議長  合川 泰治 

 

４．議題 

（１）交通事故の発生状況について 

  ⇒杉戸警察署交通課 穗山課長から交通事故の発生状況について説明 

（２）宮代町交通安全対策協議会専門部会の活動状況について 

  ⇒事務局から資料に基づき説明 

（３）通学路交通安全対策について 

  ⇒事務局から資料に基づき説明 

（４）その他 

 ◇事前質問に対する回答 



■質問事項１ 

  ◇浅倉委員からの質問 

  ＜質問内容１＞ 

町内の中心に中学校を配置した場合、須賀中学校からの通学路に交通安全上、

問題があると聞いていますがどこの道路が安全ではないのでしょうか。町全体で

は通学する際に危険な道路というのは多数存在するのでしょうか。 

また、近隣の市町では宮代町と比べかなり遠くから通学している中学生が多く

いると聞きますが、頻繁に通学の際に事故が起きているのでしょうか。 

  ◇事務局回答 

   ※教育委員会の回答内容を読み上げ 

中学校の統廃合は、まだ検討中ですので、通学路については未定です。現時点

では、小中学校からの報告された通学路についての安全については十分に配慮し

ております。 

   近隣の市町の通学時の事故に関しましては、新聞やマスコミでの報道による事

故の発表については周知していますが、近隣の市町で通学の際に頻繁に事故が起

きているという情報はありません。 

  ＜質問内容２＞ 

   町外の小中学校では自転車に乗る際にヘルメットや反射ベルトを義務付けて

いる市町がありますが、宮代町でもヘルメットの着用や反射ベルトの着用を今後

考えていくのでしょうか 

  ◇事務局回答 

   ※教育委員会の回答内容を読み上げ 

現時点では町内全ての中学校で登下校時にヘルメットを着用しています。また、

交通安全教室をとおし、日常のヘルメット着用をお願いしていますがヘルメット

着用の義務化については近隣市町の動向を見ながら検討していきたいと考えて

います。学校では毎学期自転車安全点検等を行い、ライトや反射板、ベル、ブレ

ーキ等も実施し、生徒の安全確保に努めています。 

 ＜質問内容３＞ 

宮代町ではさらに高齢化が進み、高齢者の方が徒歩や自転車などで外出するケ

ースが多くなりますが、現在何か対策をとっているのでしょうか。具体的に進ん

でいる計画、若しくは計画していることはありますか。 

◇事務局回答 

町では特に計画していませんが宮代町交通安全母の会理事の方々が高齢者宅

約５、６００世帯を訪問し、交通安全チラシを配付しながら、交通事故に合わな

いよう啓発を行っています。 



 ■質問事項２ 

  ◇古瀬委員からの質問 

   中央３丁目４番２９号先交差点の交通安全対策について 

現場交差点角地にブロック塀があり、右手方向から来る車両、自転車が見えに

くい、塀を低くしてもらうなど対策はできないでしょうか 

◇事務局回答 

現場約 1.3ｍ～1.6ｍ高の塀となります。塀の高さは、建築基準法では高さ 2.2

ｍ以下という規制となりますので、現状の高さは規制の範囲内となります。 

   また、交差点をわかりやすくするため、交差点内をカラー塗装し、十字マーク

を入れています。従道路には、「止まれ」の路面標示、減速を促すイメージハン

プ、「通学路速度落せ」の立て看板、主道路につきましては、横断歩道、グリー

ンベルト、「飛び出し注意」の路面標示、「スピード落せ」の立て看板を設置する

などの交通防止対策を施していますことから、今後はハード面でなく、歩行者、

自転車、車両等の皆さんが交通法規や安全運転、安全確認をするよう啓発に努め

たいと思います。 

 ■質問事項３ 

  阿久津委員からの質問 

 ＜質問内容１＞ 

県道春日部・久喜線（県道８５号線）のみやしろ地下道手前の中島交差点から 

県道蓮田杉戸線（県道１５号線）清地橋間の町道へ変更する時期について 

 ◇横溝委員（まちづくり建設課長）回答 

  昨年９月に議会承認を得て町道認定されておりますが中島交差点から杉戸町へ 

開通する予定の新橋通線が開通までの間は杉戸県土事務所管理となります。 

 ＜質問内容２＞ 

  東小学校前五差路交差点の改良の予定について 

 ◇小高委員代理（杉戸県土整備事務所道路環境部石井部長） 

  東小学校隣接住宅の用地買収を今年度実施し、来年度中に県が歩道整備と車道の 

一部すり替え工事など交差点を含む改良工事を完了する予定となっています。 

     

５．閉会 

  


